
 
 

 

Generalversammlung 2022 
 

 

Samstag, 26. November 2022, 19:00 Uhr, im Burgersaal von Eischoll 

 

1. Begrüssung 

Präsidentin Diana Amacker kann   10 Mitglieder begrüssen.  

Entschuldigt sind 21 Mitglieder. 

Speziell begrüssen: Gemeindepräsident Brunner Fabian, Gemeinderäte, Vertr. SEA 

Jean-Claude Clausen, Vertretung LRE Amacker Christian. 

 

2. Wahl der Stimmenzähler 

Als Stimmenzähler wird  Jean-Louis Sterren gewählt. 

 

 

3. Protokoll der letzten Generalversammlung 

Das Protokoll der letzten GV wurde vorgängig auf der Homepage aufgeschaltet. Es wird von 

der Versammlung einstimmig genehmigt. 

 

4. Jahresbericht 2021/22 

Die Präsidentin lässt das vergangene Vereinsjahr Revue passieren. 

Das wichtigste Ereignis rund um den Tourismus von Eischoll und der Region war 

sicher die Eröffnung der Hängebrücke. Danke an die fleissigen Organisatoren und 

Helfer bei der gelungenen Einweihungsfeier. Diese spezielle Verbindung bringt uns 

viele Tagestouristen. Leider fehlt die neue Infotafel auf dem Parkplatz immer noch. 

Viele reisen mit der Bahn an und würden sich gerne dort orientieren und 

informieren. Der Brückenflyer wurde nach einigem Stocken doch noch fertig und 

gedruckt. 
 

Am 16. Mai fand in der Egga die GV von Turtmanntal Tourismus statt. Hier konnte 

sich Eischoll voll in Szene setzen. Einige der Teilnehmer waren das erste Mal in der 

Egga und sicher nicht das letzte Mal. Danke an Pesche für die grosszügige 

Unterstützung und das hervorragende Znacht. 
  



 

Bei der kulinarischen Wanderung vom 31.Juli konnten wir 118 Teilnehmer – 

begrüssen. 

Vielen Dank an die Vereine: FC, Guggenmusik, Kochende Männer, Miis Eischoll, 

Skiclub und einen grossen Dank an das Rest. Egga, welches die 123 Essen offeriert 

hat. 

 

Unterbäch Tourismus organisierte am 17.09.2022 die Wanderung Herbstgenuss, 

Diese führte über Breitmatten-Egga-Sesselbahn-Hängebrücke und man konnte 65 

Teilnehmer begrüssen. Auch diese Wanderung fand einen guten Anklang. 

 

Der Bike Anlass vom 9. Oktober 2022 fand zusammen mit Unterbäch statt. Eischoll 

wurde von BnB Heinz Beutler vertreten. Leider gab es, infolge schlechtem Wetter, 

nicht die erwartete Teilnehmerzahl. Dank an Heinz Beutler. 

 

Das Restaurant Egga erhält viel Lob von allen Seiten, auch ein grosses Dankeschön 

an das ganze Team. Es ist ein wichtiger Pfeiler im Eischoll Tourismus. 

 

Auch die grosse Arbeit der SEA verdient ein herzliches Vergelts Gott. Auch hier sind 

viele freiwillige Helfer, die entscheidend dafür sind, dass der Betrieb finanziell und 

personell aufrechterhalten werden kann. Dank an die ganze SEA für die grosse 

Arbeit sowohl Winter als auch Sommer. Für den Gast aber auch für die 

Einheimischen ist leider alles selbstverständlich. Man merkt erst, was dahintersteht, 

wenn es nicht mehr da ist.  

 

Wander- und Bike Wege: 

Dank an das Infrastruktur Team. Sie haben eine Super Arbeit geleistet. Da keine 

Drittpersonen als Helfer gegen Bezahlung engagiert werden musste, ist der 

Ausgabeposten praktisch auf null. 

Hier noch speziellen Dank an die Paten der Wanderwege, einzelne Wege sind noch 

offen. 

Dank an Gabriela Sterren für die grosse Arbeit am Rotu Chäli (Tschorr-Tschonge).  

 

Die Hinweistafel an den Biker Strecken und Wanderwegen für die Biker wurde 

erstellt und montiert. Diese sollten uns bei der Haftung betreffend Unfälle etwas 

schützen. 

 

Neuer offizieller Winterwanderweg Unterbäch—Eischoll Beschilderung pink ist 

bereit und wird noch montiert. 

 

Strecke Egga-Jungholz-Lammerbodu, Info über Zuständigkeit, Unterhalt, Unfälle. 

 
  



 

 

5. Finanzen: Rechnung und Revisorenbericht 2022/23, Budget 2022/23 

 

Andrea Pfammatter präsentiert die vorliegende Jahresrechnung 2021/22. Auch diese war auf 

der Homepage aufgeschaltet und ist auf der aufgelegten Broschüre abgedruckt. 

 

Unsere Revisoren  Prisca Dupont und Nicole Gehrig in Vertretung für Hildegard Weber haben 

die Jahresrechnung geprüft. Beat Amacker hat den Revisorenbericht vorgelesen. 

 

Die  Versammlung genehmigt einstimmig die Jahresrechnung 2021/22 und bedankt sich bei 

Andrea für die geleistete Arbeit. 

 

6. Jahresprogramm 2022/23 

 

Bleibt vorläufig offen. 

 

7. Info Zukunft Eischoll Tourismus 

Vor 2 Jahren haben wir 7 uns bereiterklärt, die Arbeit rund um ET zu übernehmen. 

Grosse Arbeit, die man nicht sieht. Undankbar, fehlende Anerkennung aber grosse 

Anzahl an «Besserwissertum» und Reklamationen. Nicht zu verwechseln mit denen, 

die uns auf etwas aufmerksam machen und so Ausbesserungen, Bäume rausräumen 

oder was auch immer erledigt werden kann. 

Zudem muss erwähnt werden, dass wir wahrscheinlich eine der letzten Stationen 

sind, die diese Arbeit noch franko gratis in der Freizeit erledigen. Wenn wir Hilfe 

holen, sind es wieder die gleichen Leute, die bereits bei der SEA freiwillig arbeiten. 

Ich bin nun seit fast 9 Jahren dabei und muss infolge Arbeitsplatzwechsel 

demissionieren. Es liegt zeitlich einfach nicht mehr drin. 

Der grosse Teil meiner Kollegen hat den gleichen Entscheid gefasst. Es kann jeder für 

sich sprechen. 

Leider wurde niemand gefunden. Auch der Aufruf in der Eischoll App war erfolglos. 

Vor 2 Jahren habe ich das ganze Dorf, abgeklappert um den Vorstand zu 

vervollständigen und das mache ich nicht nochmals. 

So muss sich etwas ändern, damit die Zukunft ET weiterhin geordnet gesichert ist 

und an dieser Stelle übergebe ich das Wort an unseren Gemeindepräsidenten Fabian 

Brunner. 

 

Unser Gemeindepräsident Brunner Fabian wird eine Arbeitsgruppe aus ca. 10 

Personen zusammenstellen, bestehend aus Eischoll Tourismus, Gemeinde, Bahnen, 

Gastro, Miis Eischoll usw.  

Frau Monika Holzegger von Goms Tourismus wird diese Arbeitsgruppe ca. ein  

halbes  Jahr begleiten und zukunftsfähig orientieren.  

Der Start wird ab Mitte Januar 2023 folgen. 

Brunner Fabian wird die Leute selber anfragen und weitere Infos folgen. 

 



 

 

 

8. Anträge – keine Anträge eingegangen 

 

 

9. Verschiedenes 

Jean-Claude Clausen dankt im Namen der SEA für die gute Zusammenarbeit. 

 

Fabian Brunner spricht seinen Dank im Namen der Gemeinde Eischoll aus. 

 

Diana Amacker schliesst sich den Dankesworten an. 

Besonders an Nicole und Prisca für Feratel Betreuung, ferner für Benutzung der 

Lokalitäten, Hängebrücke, Unterstützung bei Unterhalt der Wanderwege und 

sonstige Hilfe. 

 

Dank an die LRE-Angestellten 

 

Dank an SEA / Egga 

 

Dank an die Vereine, die uns immer wieder unterstützen und mithelfen. 

 

Dank an Kolleginnen und Kollegen im Vorstand und an alle sonst die vergessen 

gingen und vor allem an die Anwesenden. 

 

Eischoll Tourismus ladet die Mitglieder noch zu einem Apero ein. 

     

 

          Eischoll, 26.11.2022  Für das Protokoll: 

   Beatrice Amacker / Aktuar 

 


